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                                                ARC partners with Canadian Nuclear Labs to advance fuel development program

                       
                    

                    
                                                
                            
                                Saint John, NB – ARC Clean Energy Canada (ARC Canada) is pleased to announce a partnership with Canadian Nuclear Laboratories (CNL), Canada’s premier nuclear science and technology organization. Funded through CNL’s Canadian Nuclear Research Initiative (CNRI), the joint agreement will deliver a technology demonstration of the fuel fabrication process for ARC Canada’s advanced small modular reactor (aSMR) scheduled for deployment at the Point Lepreau Nuclear Generating Station (PLNGS) in New Brunswick, Canada, within the decade.

                            
                        

                                                
                            
                            “This is a significant first step towards establishing capability in Canada to manufacture fuel assemblies for the ARC technology,” said Dr. Maggie Manley, Fuel Systems Engineer, leading the project for ARC Canada. “Our collaboration with CNL, with access to their world-class facilities and qualified technical experts, is critical to validate our fuel qualification program and deployment approach. ARC Canada is proud to have been selected to partner with our national laboratories as we work towards a clean energy future.”

CNL will support ARC Canada with deep expertise in nuclear fuel fabrication and access to state-of-the-art research facilities at Chalk River to develop a fuel pin prototype fabrication line for ARC technology.  The prototype work will also deliver a qualified set of procedures for the development of a “made in Canada” production line to support a Canadian fleet approach.

“Fuel development is a particular strength of the team here at the Chalk River Laboratories,” commented Dr. Jeff Griffin, Vice-President of Science and Technology.  “We have supported the fuel development for Canadian heavy water reactor technology since their inception back in the 1950’s; continue to support fuel needs across Canada and the globe; and, in recent years have been investing and growing our capabilities in small modular and advanced reactor technologies and fuels.  This exciting new CNRI project will benefit from this experience, enrich our current skill set, and help ARC Canada move their product closer towards commercialization.” 

Launched in 2019, the CNRI program was established by CNL to accelerate the deployment of SMRs in Canada by enabling research and development, and connecting the SMR industry with the facilities and expertise within Canada’s national nuclear laboratories. Among the many benefits of the program, participants optimize resources, share technical knowledge, and gain access to CNL’s expertise to help advance the commercialization of SMR technologies.

The joint project will begin in July 2022 and is expected to be completed within two years.   

About ARC Clean Energy Canada Inc.

ARC Clean Energy Canada Inc. (ARC Canada) is a clean energy technology company developing an advanced small modular reactor (aSMR) offering inherently safe, reliable, and economical carbon free power that deals with waste for both on-grid and industrial applications. ARC Canada has established its Head Office in Saint John, New Brunswick with a goal of promoting business and economic development within Canada. ARC Canada envisions the creation of a sustainable supply chain delivering economic growth, well-paying supply chain jobs and the opportunity for New Brunswick and Canada to take a lead in the advanced Small Modular Reactor technology field.

 

More information is available online at www.arcenergy.co

MEDIA INQUIRIES:

Sandra Donnelly
 Director, Corporate Services

sdonnelly@arcenergy.co 

 

 

About Canadian National Laboratories

Canadian Nuclear Laboratories is a world leader in nuclear science and technology offering unique capabilities and solutions across a wide range of industries. Actively involved with industry-driven research and development in nuclear, transportation, clean technology, energy, defence, security and life sciences, we provide solutions to keep these sectors competitive internationally.

With ongoing investments in new facilities and a focused mandate, Canadian Nuclear Laboratories is well positioned for the future. A new performance standard reinforced with a strong safety culture underscores every activity.
 More information is available online at www.cnl.ca

MEDIA INQUIRIES:
 Patrick Quinn
 Director, Corporate Communications
 CNL, 1-866-886-2325

 

ARC CANADA S’ASSOCIE AVEC LES LABORATOIRES NUCLÉAIRES CANADIENS POUR DÉVELOPPER LE PROGRAMME DE MISE EN VALEUR DES COMBUSTIBLES

 

Saint John (N.-B.) — L’équipe d’ARC Clean Energy Canada (ARC Canada) est heureuse d’annoncer un partenariat avec les Laboratoires Nucléaires Canadiens (LNC), le principal organisme de sciences et de technologie nucléaires du Canada. Financé dans le cadre de l’initiative canadienne de recherche nucléaire (ICRN) des LNC, l’accord conjoint aura comme résultat une démonstration de la technologie utilisée dans le processus de fabrication de combustible destiné au petit réacteur modulaire avancé (PRMa) d’ARC Canada, qui doit être mis en service à la centrale nucléaire de Point Lepreau (CNPL), située au Nouveau-Brunswick (Canada), au cours de la prochaine décennie.

« Pour le Canada, il s’agit d’une importante première étape vers l’établissement d’une capacité de fabrication d’assemblages combustible pour la technologie d’ARC », explique Maggie Manley, Ph. D., ingénieure en systèmes de combustible, qui dirige le projet pour le compte d’ARC Canada. « Notre collaboration avec les LNC et notre accès à leurs installations de classe mondiale et à leurs experts techniques compétents sont des facteurs cruciaux pour la validation de notre programme de qualification du combustible et notre démarche pour le déploiement. ARC Canada est fière d’avoir été choisie pour s’associer à nos laboratoires nationaux et travailler à mettre au point une énergie propre pour l’avenir. »

Les LNC apporteront à ARC Canada une riche expertise en fabrication de combustible nucléaire et un accès à des installations de recherche de pointe à Chalk River pour la mise en place d’une chaîne de fabrication d’un prototype d’aiguilles de combustible pour la technologie d’ARC. Les travaux menés pour le prototype permettront aussi d’en arriver à une série de procédés définis de création d’une chaîne de production « canadienne » à l’appui d’une démarche de création d’un parc canadien.

« La mise en valeur du combustible est une grande force de l’équipe ici, aux LNC », a fait savoir Jeff Griffin, Ph. D., vice-président, Sciences et technologie. « Nous avons soutenu la mise en valeur du combustible au profit de la technologie des réacteurs à eau lourde du pays depuis le début de l’industrie, dans les années 1950; nous continuons de répondre aux besoins en combustibles à l’échelle du Canada et dans le monde entier et, ces dernières années, nous investissons dans notre capacité en technologies et en combustibles associés aux petits réacteurs modulaires avancés (PRMa), et nous la développons. Ce nouveau projet excitant de l’ICRN profitera de cette riche expérience, renforcera notre série de compétences actuelles et aidera ARC Canada à progresser vers la mise en marché de ses produits. »
 
 Lancé en 2019, le programme de l’ICRN a été créé par les LNC pour accélérer le déploiement des petits réacteurs modulaires au Canada, facilitant la recherche et le développement, et mettant les acteurs de l’industrie des petits réacteurs modulaires en contact avec les installations et les experts des laboratoires nucléaires nationaux au Canada. Parmi les nombreux avantages du programme, les participants optimisent les ressources, échangent des connaissances techniques et ont du coup accès aux experts des LNC pour les aider à accélérer la commercialisation des technologies des petits réacteurs modulaires.

Le projet conjoint débutera en juillet 2022 et devrait être achevé à l’intérieur de deux ans.   

À propos d’ARC Clean Energy Canada inc.

ARC Clean Energy Canada inc. (ARC Canada) est une entreprise de technologie axée sur l’énergie propre. Elle est en train de mettre au point un petit réacteur modulaire avancé (PRMa) qui, en plus de traiter les déchets, offre une énergie sans carbone, intrinsèquement sécuritaire, fiable et économique pour des applications industrielles et le réseau électrique. ARC Canada a établi son siège social à Saint John, au Nouveau-Brunswick, dans le but de promouvoir le développement économique et des entreprises au Canada. ARC Canada envisage la création d’une chaîne d’approvisionnement durable qui sera porteuse de croissance économique, d’emplois bien rémunérés dans la chaîne d’approvisionnement, et de possibilités pour le Nouveau‑Brunswick et le Canada d’être des chefs de file de la technologie des petits réacteurs modulaires.

De plus amples renseignements sont offerts en ligne à www.arcenergy.co.

 

MÉDIAS

Sandra Donnelly
 Directrice, services d’entreprise

sdonnelly@arcenergy.co

 

À propos des Laboratoires Nucléaires Canadiens

 

Les Laboratoires Nucléaires Canadiens sont un chef de file mondial en sciences et en technologie nucléaires et offrent des capacités et des solutions uniques à un vaste éventail d’industries. En participant activement à des travaux de recherche et de développement dirigés par l’industrie dans les secteurs du nucléaire, des transports, de la technologie propre, de l’énergie, de la défense, de la sécurité et des sciences de la vie, nous offrons des solutions qui maintiennent le caractère concurrentiel de ces secteurs sur la scène internationale.

Grâce à des investissements réguliers dans de nouvelles installations et à un mandat précis, les Laboratoires Nucléaires Canadiens sont bien placés pour l’avenir. Une nouvelle norme de rendement appuyée par une solide culture de la sécurité est au cœur de toutes nos activités.
 Pour en savoir davantage, consulter www.cnl.ca.

 

DEMANDES DE RENSEIGNEMENTS DES MÉDIAS :
 Patrick Quinn
 Directeur, Communications de l’entreprise
 LNC, 1-866-886-2325
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